

平成 26 年度が始まりました。

平成 26 年度がスタートして 1 か月半が過ぎました。

あらい保育園は、78 名でスタートした今年度。

4 月は、何となく落ち着かない雰囲気は漂っていましたが、今ではすっかり落ち着き外で元気に遊ぶ姿が見受けられるようになりました。

そんな保育園の様子をお伝えします。

★4 月の誕生会★

まずは、4 月の誕生会から。。



職員の出し物や誕生児の紹介をした後、新しくあらい保育園に仲間入りしたお友達の紹介をしました。



★食育の 5 月★

春になり、巷には春の食材が沢山ですね。

保育園でも食育活動として『ソラマメ・グリンピースのさやむき』をしました。

両方とも年長クラスで行い、給食のときやおやつなどでいただきました。



ソラマメむきでは、「くさーい！！」なんて言いながらむいていた子どもたち、おやつでおいしく食べました。



そしてグリーンピースは、むいたとたんにはじけて床に散らばったりして「落っこちちゃったー」と言いながらでした(笑)

何とか無事にむき終えて、給食で食べました。

野菜の植え付け

今年も園庭の畑に3, 4, 5歳児が夏野菜を作ります。

今年の収穫は、どのくらいかなあー？



今年は、プチトマト・ピーマン・きゅうり・なす・オクラの5種類挑戦です。

収穫が今から楽しみです。



そして、それ以外にも畑にはジャガイモが育ち、またプール脇のフェンス沿いには、パッションフルーツとひょうたんを植えてみました。

今年初めてのパッションフルーツ&ひょうたん…。どうなるか、こちらも楽しみです。

